

「蘇我小学校は アットホーム」

1年生のアサガオ、2年生のミニトマトの可愛らしい芽が出て、ぐんぐん成長しています。新緑が目に見え、気持ちのよい季節となりました。

「蘇我小は、アットホームな雰囲気がいいですね！」と仰ってくださる方々がいます。そのたびに嬉しくなり、子供の良さを認め、引き出し、褒めて育てる学校めざし「働くそがっこ」「あいさつ上手なそがっこ」をたくさん増やしていくと決意を新たにしているところです。

★運動会 パワー全開のそがっこが大活躍！

27日(土)、今年は4年ぶりに全校児童が集まり、みんなで見合うスタイルをとって運動会が行われました。開会式では、私とたんぼぼ学級のみinnで考えた「赤勝て！白勝て！さいごは にこにこ運動会」のメッセージが、宝箱(くす玉)を割って飛び出しました。

1年生は初めての運動会でドキドキ、6年生は「最後の運動会で力を出し切る」等、学年に合わせてめあてをもち、運動が好きな子も、苦手な子も最後まであきらめない「ねばりっ子」の姿がたくさん見られました。

全校児童、先生方の頑張り、保護者、おやじの会、来賓の方々の協力で、素敵な運動会になりました。感謝申し上げます。

★心に響くメッセージ

～誉め言葉シャワーありがとうございます！～

「校長先生！保護者からこんな素敵な手紙をいただきました！」担任が笑顔で連絡帳を見せてくれました。また、「すぐる」に沢山の感想をいただきました。

- ・成長した息子の姿を見ることができ、子供たちがキラキラしていて素敵でした。
- ・短期間での練習、ご苦労も多かったことと思います。ありがとうございました。
- ・転校して初めての運動会、お友達や先生方と楽しくやっている様子がわかり、良い思い出になりました。蘇我小学校にきて本当に良かった。
- ・競技の流れや時間配分、子供たちを見る位置、保護者同士の譲り合いが良かった。
- ・先生方の一生懸命な姿、熱心なご指導と温かいお心遣いに心より感謝します。

頑張ったことが、認められ、感謝されることは本当に嬉しいことです。この心温まるメッセージに、職員一同嬉しさを感じ、また頑張るぞという気持ちが湧き上がってきました。

褒められるとやる気が増します。これからも、誉め言葉シャワーの詰まった連絡帳やお手紙お待ちしております。

校長